

Im Dienste der Gesundheit



Annaberger Straße 82 - Gegründet 1936, steht die Apotheke seitdem im Dienste der Bevölkerung. Apotheker Wolfgang Breitfeld und sein 7-köpfiges Mitarbeiterteam beraten in Fragen zur Anwendung von Arzneimitteln und zur Gesundheit. Weitere Leistungen: Blutdruckmessung, Reiseimpfberatung, Messung von Blutzucker, Cholesterin, Verleih von Babywaagen und Muttermilchpumpen

Physiotherapie Crottendorf Hartmut Vogel, Schillerstraße 81 A • Tel. 03 73 44/86 27 - Praxiseröffnung 1985



HÄUSLICHE KRANKENPFLEGE Mirjam Fuchs • Tel. 03 73 44/71 96 - Gegründet 1995. Heute werden vier qualifizierte MitarbeiterInnen beschäftigt. Unser Ziel ist die individuelle, aktivierende Behandlung und Versorgung, Betreuung und Pflege der uns anvertrauten Patienten und Kunden. Weitere Leistungen: Versorgung von Intensivpflegepatienten und spezielle Pflege von Patienten mit apallischem Syndrom im häuslichen Bereich

Ute Sacher & Karla Weiß - beide langjährige Gemeindegewerkschaftlerinnen - seit 1996 mit eigenem Pflegedienst

Aus der Wirtschaft von Crottendorf



Franz Demmler Schmiederei & Stahlbau GbR Inh. E. Demmler und R. Martin, Gerichtsstraße 139 - Urkundlich bis 1500 zurückzuverfolgen, gelangte die Crottendorfer Schmiede 1959 in den Besitz der heutigen Inhaberefamilie. Der Meisterbetrieb führt sämtliche Reparaturen, Stahlbau- und Schweißarbeiten, Hufbeschlag- und Schmiedearbeiten aus. Ein Spezialgebiet sind individuelle Neuanfertigungen.



Landwirtschaft ANDREAS FRITZSCH - Traditionsreicher, anno 1730 gegründeter Betrieb, der sich bis heute in ununterbrochener Folge in Familienbesitz befindet und in der 10. Generation von Andreas Fritzsich geleitet wird. Erfahrung, Fachwissen und Qualifizierung zeichnen den Landwirt aus. Der in der Annaberger Straße 158 ansässige Hof verfügt über 100 ha Land, der Rinderbestand beträgt 100 Tiere, eigene Nachzucht. Neben der eigenen Futtermittelproduktion befasst sich der Ausbildungsbetrieb mit Getreideanbau, Milchverkauf an Sachsenmilch Leppersdorf.



Moritz Albin Lang gründete 1887 eine Pfefferkuchenbäckerei. Inzwischen befindet sich das Traditionsunternehmen in der 6. Generation in Familienbesitz unter der Leitung von Kai-Uwe Heß. Die feinen Brot- und Backwaren kommen im Hauptgeschäft, Annaberger Straße 271 B, in der Filiale und in einem Verkaufsmobil zum Verkauf. Spez. Stollenbäckerei nach Familienrezept



Anno 1889 legte Bruno Müller in Mühltroff den Grundstein für das heutige Unternehmen. Thomas Müller setzt das Buchbinderhandwerk heute in 3. Generation erfolgreich fort. Zum Aufgabengebiet des Meisterbetriebes zählen Buchbinderarbeiten, Reparaturen, Klischeeherstellung, Prägearbeiten, Bilderrahmenungen, Verpackungen. www.buchbinderei-mueller.de



Die Tradition des Bäckerhandwerks reicht in diesem Familienbetrieb bis zum Beginn des 20. Jahrhunderts zurück. Albin Demmler erwarb die Bäckerei. Nach Siegfried Fritzsich, der das Geschäft 1957 übernahm, führt Bäckermeister Steffen Wiedemann den Betrieb seit 2004 erfolgreich weiter. Die täglich frisch hergestellten feinen Brot- und Backwaren werden in reicher Auswahl angeboten.



Im Jahre 1907 von Paul Schmiedel als Buchbinderei gegründet und später als Schreibwarenladen geführt. 1971 Übergabe an die Konsumgenossenschaft unter der Leitung von Gudrun Heimbold. 1991 drohte die Schließung des Geschäftes. Die Urenkelin Ina Brandt entschloss sich, die Familientradition weiterzuführen. Der Laden wurde modernisiert und das Sortiment vergrößert.



Die Fleischerei Georgi ist ein seit über 90 Jahren bestehendes Fachgeschäft, dessen Leitung im Jahr 2000 von Fleischermeister René Werner und dessen Ehefrau Yvonne übernommen wurde. Der Meisterbetrieb ist bekannt für seine erstklassigen Fleisch- und Wurstwaren, der Platten- und Partyservice erfreut sich großer Beliebtheit bei den Kunden. Tel. 03 73 44/83 82

DROGERIE RÖMMLER - 1921 übernahm Alfred Römmler die 1912 gegründete Germania Drogerie im Haus Nr. 206. 1934 erfolgte der Umzug in das neue Gebäude Nr. 207. Ab Anfang der 60er-Jahre wurde die Drogerie als HO geführt. Bis zu seinem Tod 1978 stand Alfred Römmler seinen Kunden mit Rat und Tat zur Seite. Nach der Wende übernahm sein Enkel Thomas Meyer die Drogerie.

